

Cursos de Postgrado en Derecho



Los alumnos de los cursos de postgrado posan en el interior del paraninfo del edificio de San Pedro Mártir

200 juristas iberoamericanos se **especializan** en Toledo

Los Cursos de Postgrado se consolidan en su tercera edición

Un total de 200 profesionales del Derecho han participado en la tercera edición de los Cursos de Postgrado para Juristas Iberoamericanos, celebrados en Toledo entre los días 7 y 24 de enero. Esta iniciativa académica, dirigida por el profesor Pedro José Carrasco, pretende responder a las demandas de una parte importante del colectivo de juristas iberoamericanos, que acuden a la UCLM con el ánimo

de especializarse en determinadas áreas o actualizar sus conocimientos.

Una de las claves del éxito de esta actividad radica en la actualidad de sus contenidos. Los alumnos han podido elegir este año entre seis áreas del Derecho, impartidas por un grupo de profesores muy cualificados y conectados con las últimas novedades en materia legislativa. Este “catálogo académico” contempla los cursos De-

recho del Medio ambiente y mercado; desarrollo sostenible y actividad económica; Contratación Internacional; Gobernabilidad, sistemas de gobierno y separación de poderes en los actuales sistemas constitucionales; El control tributario: Prerrogativas de la Administración y derechos del contribuyente; Derecho penal Económico en la era de la Globalización. Nuevos paradigmas; y Globalización y